



Con un nuevo video, la Fiscalía de la CDMX vinculó a Santiago Taboada con el Cártel Inmobiliario



La Fiscalía de la CDMX presentó un nuevo video con presuntas pruebas sobre la causa conocida como "Cártel Inmobiliario", donde se investigan supuestos hechos de corrupción vinculados a la construcción ilegal de edificios e inmuebles en la alcaldía de Benito Juárez, y en esta ocasión vinculó al actual alcalde de la región, Santiago Taboada, por haber desviado posibles fondos económicos destinados a la reconstrucción posterior al sismo de 2017.

Como ya es una costumbre durante las últimas semanas, el vocero de la Fiscalía, Ulises Lara López, presentó el tercer y último video de una saga de publicaciones donde se dan a conocer declaraciones de un empresario inmobiliario arrepentido que declara en contra de diversos funcionarios de la Benito Juárez. En este caso, la denuncia fue contra Taboada, a quien se acusa de haber malversado fondos públicos con la finalidad de apoderarse de manera ilegal de diversos departamentos.

Según la declaración de esta persona no identificada, el alcalde lo citó en sus oficinas donde le pidió apoyo en la remodelación de diversos edificios dañados por el sismo de 2017. Dichos trabajos se llevaron a cabo desde febrero de 2019 hasta noviembre del mismo año con un presupuesto de 25 millones de pesos, pero, denunció, finalmente los desarrolladores inmobiliarios solo recibieron 15 millones.

Además, el desarrollado volvió a apuntar contra el [exalcalde de Benito Juárez recientemente detenido en la frontera con Estados Unidos, Christian Von Roehrich](#). Según esta denuncia, el también antiguo coordinador del PAN en el Congreso de la CDMX intervino en nombre del actual jefe de la bancada del partido albiazul en San Lázaro, [Jorge Romero, para obtener un inmueble en favor de su suegro](#). El mismo habría tenido un costo comercial de seis millones de pesos, pero finalmente habría sido obtenido por casi tres millones.